

Beschluss:

Ratsherr Döring weist darauf hin, dass die Schlussberichte der Rechnungsprüfung seinerzeit auch die Prüfung von Zweckmäßigkeit und Effizienz des Verwaltungshandelns sowie entsprechende Anregungen zur Optimierung enthalten haben. Er regt an, künftige Berichte wieder um derartige Elemente zu bereichern.

Ratsherr Hahn berichtet, dass darüber im Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss diskutiert worden sei. Das Rechnungsprüfungsamt habe zunächst die Berichte für die Jahre 2010 bis 2012 nachliefern wollen. Die folgenden aktuelleren Jahresabschlussberichte sollen wieder mit entsprechenden Hinweisen versehen werden.

Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist auf die prekäre personelle Situation in der Rechnungsprüfung hin.

Ratsherr Kühl lobt angesichts dessen die Arbeit der Rechnungsprüfung, aufgrund der es binnen Kürze gelungen sei, die Abschlussberichte für die Vergangenheit nachzuliefern.

Auf Nachfrage von Ratsherrn Döring bestätigt Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras, dass die Rechnungsprüfung unmittelbar der Ratsversammlung gegenüber verantwortlich ist. Die Ratsversammlung kann Prüfaufträge erteilen.

Es erfolgt Kenntnisnahme.